

## Ausflug ins Zillertal

29. Juni – 1. Juli 2012

Der heurige Ausflug führte uns ins Tiroler Zillertal. 34 Personen (18 Männer und 16 Frauen) nahmen am Ausflug teil.

Bei Kuchen und Kaffee und einer Jause im Bus (Danke an Manuela und Else!!!) war die Stimmung bereits bei der Anreise sehr gut. Die Spielvorbereitung war etwas weniger intensiv als sonst, denn obwohl unser Buschauffeur Günther alles gab, kamen wir nicht wie geplant um 18.00 Uhr sondern fast eine Stunde später im „heiligen Land“ Tirol an.

Denn an diesem Abend stand das Freundschaftsspiel gegen die Seniorenmannschaft des SV Ried/Kaltenbach auf dem Programm.

Wie gesagt, vielleicht lag es an der mangelnden Vorbereitung ....



.... Nach der Pausenführung ließ der Elan nach und so konnten die Rieder Kicker das Spiel in der 2. Halbzeit zu ihren Gunsten umdrehen. Garsten versuchte alles und kam noch bis auf ein Tor heran. Der Ausgleichstreffer wollte aber nicht gelingen und so endete das Spiel 6:5 für die Tiroler Hausherren.



Trotz der knappen Niederlage war die Stimmung gut und bei Grillspeisen, kühlen Krügerln, Aperol Spritz etc. am Sportplatz unterhielten wir uns bis spät in die Nacht hinein, denn der Abend war herrlich mild.

Am nächsten Tag ging es nach Gerlos – direkt zur Talstation der Isskogelbahn, die uns auf 1.950 m brachte.



Bei gefühlten 50 ° C mussten wir bereits nach einem kurzen Anstieg die erste Pause einlegen.



Wir wanderten gemeinsam bis zur Wilden Krimml Alm. Leider hatte diese idyllisch gelegene Hütte nicht geöffnet. Nach einer kurzen Rast – wir teilten all unsere Vorräte – ging es dann in 2 Gruppen weiter.



15 Personen gingen über einen Steig wieder zur Bergstation zurück...



In der Latschenalm wurde gemütlich Einkehr gehalten.

Nach der „anstrengenden Abfahrt“ mit der Isskogelbahn wurden die Zimmer im nahegelegenen Hotel bezogen....



Währenddessen wanderte der Rest der Gruppe hinunter in das wildromantische Krummbachtal. Der in Hochblüte stehende Almrausch und ein sich dahinschlängelnder Wildbach waren im oberen Teil der Wegstrecke ein ständiger Begleiter.



Auf Grund der hochsommerlichen Temperaturen wagten einige sogar einen kurzen Sprung in das kühle Nass.

Eine gemütliche Einkehr gab es nach 2 Stunden Wanderung in der „Krummbachrast“.

Von dort lag noch ein Fußmarsch von einer Stunde nach Gerlos vor uns.



Nachdem nun alle die Zimmer bezogen hatten und so mancher ein paar Mixgetränke in der Milchbar zu sich nahm, stillten wir unseren Hunger im Jägerstüberl. Dort spielten Herbert & Charly (Duo Montana) für uns zünftig auf....



.... Unterstützung aus unseren Reihen wurde natürlich angeboten. Die Stimmung war ausgesprochen gut und auch dieser Abend endete spät....



Am dritten Tag fuhren wir über den Gerlospass und besichtigten die Krimmler Wasserfälle.



Ein wunderbares  
Naturschauspiel ....

Von Krimmel traten wir die Heimreise an und hielten noch in Lend zum Mittagessen.

Der Abschluss fand im Landgasthof Feichthub in Nussbach statt. Die wunderschöne Gartenanlage wurde allseits bewundert und auch die servierten Eisbecher waren nicht von schlechten Eltern!

Fazit: ein wunderschöner Ausflug mit herrlichem Wetter und wie immer eine gute Organisation durch Helmut!